
三
み

島
しま

教室
きょうしつ

用
よう

 

静岡
しずおか

県立
けんりつ

ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

 令和
れ い わ

８年度
ね ん ど

(2026年度
ね ん ど

）入学者
にゅうがくしゃ

募集
ぼしゅう

要項
ようこう

 （やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

）  

追加
つ い か

募集
ぼしゅう

 

 

１  静岡
し ず お か

県立
け ん り つ

ふじのくに 中
ちゅう

学校
が っ こ う

における学習
がくしゅう

の目的
も く て き

  

いろいろな理由
り ゆ う

で、小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

を卒業
そつぎょう

できなかった人
ひと

や、ほと

んど 学校
がっこう

に通
かよ

えないまま 中学校
ちゅうがっこう

を 卒業
そつぎょう

した人
ひと

が、中学校
ちゅうがっこう

の勉強
べんきょう

をす

るための学校
がっこう

です。中学校
ちゅうがっこう

の勉強
べんきょう

をする場
ば

です。日本語
に ほ ん ご

の勉強
べんきょう

だけを

することはできません。  

 

２  ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

 三島
み し ま

教室
きょうしつ

があるところ  

  住所
じゅうしょ

:静岡県
しずおかけん

三島市
み し ま し

文教
ぶんきょう

町
ちょう

１丁目
ちょうめ

3-93 

     静岡
しずおか

県立
けんりつ

三島
み し ま

長 陵
ちょうりょう

高等
こうとう

学校
がっこう

６階
かい

 

 

３  入学
にゅうがく

資格
し か く

（ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

に入
は い

ることができる人
ひ と

）  

  次
つぎ

の項目
こうもく

すべてに当
あ

てはまる人
ひと

 

・静岡県
しずおかけん

に住
す

んでいる人
ひと

 

 ・令和
れ い わ

８（ 2026年
ねん

）年
ねん

４月
がつ

１日
にち

に 15歳
さい

以上
いじょう

になっている人
ひと

 

  （平成
へいせい

23年
ねん

（ 2011年
ねん

）４月
がつ

１日
にち

より前
まえ

に生
う

まれた人
ひと

）  

 ・日本
に ほ ん

や外国
がいこく

で小学校
しょうがっこう

や中学校
ちゅうがっこう

を卒業
そつぎょう

できなかった人
ひと

や、十分
じゅうぶん

な

勉強
べんきょう

ができないまま中学校
ちゅうがっこう

を卒業
そつぎょう

した人
ひと

 

 ・外
がい

国籍
こくせき

の人
ひと

の場合
ば あ い

、在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

を持っている人
ひと

 

  （在留
ざいりゅう

資格
し か く

が留学
りゅうがく

ではない人
ひと

）  

  

４  通学
つ う が く

区域
く い き

 

静岡県
しずおかけん

のどこに住
す

んでいる人
ひと

でも入
はい

ることができます。  

 



 

 

５  入学
にゅうがく

までの流
な が

れ  

(1) 追加
つ い か

募集
ぼしゅう

の入学
にゅうがく

希望者
き ぼ う し ゃ

説明会
せつめい かい

 

  令和
れ い わ

８年
ねん

１月
がつ

22日
にち

 (木
も く

) 午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷ ん

 受
う け

付
つ け

 

  追加
つ い か

募集
ぼしゅう

に出願
しゅつがん

をする人はできるだけ 参加
さ ん か

してください。   

 ＊ホームページの Google formから申
もう

し込
こ

みをします。  

 

(2)出願
しゅつがん

期間
き か ん

 

   令和
れ い わ

８年
ねん

１月
がつ

26日
にち

 (月
げつ

)から１月
がつ

30日
にち

（金
きん

）まで  

  ア  持
も

ってくる場合
ば あ い

 

        午前
ご ぜ ん

10時
じ

45分
ふん

から午後
ご ご

８時
じ

45分
ふん

まで  

  イ  郵便
ゆうびん

の場合
ば あ い

 

    郵便局
ゆうびんきょく

の窓口
まどぐち

から出
だ

します。  

 

 

(2) 志願
し が ん

方法
ほうほう

（入学
にゅうがく

したいときの方法
ほうほう

）  

・三島
み し ま

教室
きょうしつ

に必要
ひつよう

な書類
しょるい

を持
も

っていくか、郵便
ゆうびん

で出
だ

します。  

・郵便
ゆうびん

で出す場合
ば あ い

には、出
だ

す前
まえ

に、三島
み し ま

教室
きょうしつ

に電話
で ん わ

をします。そのあ

と、 必
かなら

ず郵便局
ゆうびんきょく

窓口
まどぐち

から簡易
か ん い

書留
かきとめ

で出
だ

します。  

・書類
しょるい

を持
も

っていくときにかかるお 金
かね

や、郵便
ゆうびん

で出
だ

すときにかかる

お金
かね

は、自分
じ ぶ ん

で払
はら

います。  



 

 

(3) 提出物
ていしゅつぶつ

（必要
ひつよう

書類
しょるい

）  

 次
つぎ

の ア か ら オ ま で の 書類
しょるい

を 、 角形
かくがた

２ 号
ごう

（

323mm × 240mm) の 封筒
ふうとう

に 入
い

れ ま す 。 出願
しゅつがん

封筒用
ふうとうよう

宛名
あ て な

ラベル（郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

、住所
じゅうしょ

、氏名
し め い

を

書
か

いてください。）を貼
は

って出
だ

します。郵便
ゆうびん

で

送
おく

る場合
ば あ い

には、 530円
えん

分
ぶん

の切手
き っ て

を貼
は

り、 必
かなら

ず

郵便局
ゆうびんきょく

窓口
まどぐち

から簡易
か ん い

書留
かきとめ

で出
だ

します。  

ア  入学
にゅうがく

願書
がんしょ

（様式
ようしき

第
だい

１号
ごう

の２）  

イ  面接
めんせつ

資料
しりょう

（様式
ようしき

第
だい

２号
ごう

）  

ウ  住 民 票
じゅうみんひょう

（原本
げんぽん

）（１通
つう

）※日本
に ほ ん

国籍
こくせき

の人
ひと

だけ  

 ・３か月
げつ

以内
い な い

に取得
しゅとく

したもの  

 ・次
つぎ

のことは、 住 民 票
じゅうみんひょう

に書
か

いてもらう必要
ひつよう

はありません。  

本籍
ほんせき

、本人
ほんにん

以外
い が い

の情報
じょうほう

、マイナンバー
ま い な ん ば ー

（個人
こ じ ん

情報
じょうほう

）、  

住 民 票
じゅうみんひょう

コード
こ ー ど

、世帯
せ た い

主
ぬし

／続柄
つづきがら

 

エ  在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

（ 表
おもて

と裏
うら

）の写
うつ

し  ※外
がい

国籍
こくせき

の人
ひと

だけ  

オ  返信
へんしん

封筒
ふうとう

（２通
つう

）  

長形
なががた

３ 号
ごう

封筒
ふうとう

（ 235mm × 120mm) に

返信
へんしん

封筒用
ふうとうよう

宛名
あ て な

ラベル
ら べ る

（ 郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

、

住所
じゅうしょ

、氏名
し め い

を書
か

きます。）と 460円分
えんぶん

の

切手
き っ て

を貼
は

ります。  

 

 

 

 

(4) 書類
しょるい

の準備
じゅんび

について  

   書類
しょるい

の様式
ようしき

や宛名
あ て な

ラベル
ら べ る

は、静岡
しずおか

県立
けんりつ

ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

    

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

からダウンロード
だ う ん ろ ー ど

することができます。また、

静岡県
しずおかけん

 教育
きょういく

委員会
い い ん か い

義務
ぎ む

教育課
きょういくか

、三島
み し ま

教室
きょうしつ

(県立
けんりつ

三
み

島
しま

長 陵
ちょうりょう

高等
こうとう

学校
がっこう

６階
かい

 職員室
しょくいんしつ

) にも書類
しょるい

が置
お

いてあります。  

 

 

 

３  



 

 

(5) 障害
しょうがい

のある志願者
し が ん し ゃ

に対
たい

する配慮
はいりょ

 

   障害
しょうがい

があるために、気
き

をつけてほしいことがある 人
ひと

は、面接
めんせつ

資料
しりょう

（様式
ようしき

第
だい

２号
ごう

）の「５  学校
がっこう

に知
し

ってほしいことや、 学校
がっこう

の

ことで心配
しんぱい

なこと」に、「どのようなことに 気
き

をつけてほしい

か」と「そのわけ」を 書
か

きます。  

 (6) 住所
じゅうしょ

の変更
へんこう

 

入学
にゅうがく

願書
がんしょ

を 出
だ

した後
あと

で、住所
じゅうしょ

が変
か

わったときには、 三島
み し ま

教室
きょうしつ

に

電話
で ん わ

か電子
で ん し

メール
め ー る

で連絡
れんらく

します。  

 

６  面接
め ん せ つ

 

(1) 面接
めんせつ

をする場所
ば し ょ

 

   三島
み し ま

教室
きょうしつ

 

(2) 面接
めんせつ

方法
ほうほう

と内容
ないよう

 

面接
めんせつ

の時間
じ か ん

は 20分
ぷん

くらいです。  

入学
にゅうがく

資格
し か く

を確
たし

かめたり 入学
にゅうがく

した 後
あと

の目標
もくひょう

などを 聞
き

いたりし ます。 

 

(3) 面接
めんせつ

をする日
ひ

 

  願
がん

書
しょ

を出
だ

した後
あと

、三島
み し ま

教室
きょうしつ

から連絡
れんらく

があります。  

 

７  入学者
にゅうがくしゃ

の決定
け っ て い

 

(1) 面接
めんせつ

の結果
け っ か

の連絡
れんらく

 

三島
み し ま

教室
きょうしつ

から連絡
れんらく

があります。  

 (2) 入学
にゅうがく

する気持
き も

ちの確認
かくにん

 

・面接
めんせつ

結果
け っ か

通知書
つ う ち し ょ

で 入学
にゅうがく

資格
し か く

があると 認
みと

められた 人
ひと

は、 面接
めんせつ

結果
け っ か

通知書
つ う ち し ょ

と一緒
いっしょ

に送
おく

られる 入学
にゅうがく

意思
い し

確認書
かくにんしょ

（様式
ようしき

第
だい

３号
ごう

）に必要
ひつよう

なことを書
か

いて、三島
み し ま

教室
きょうしつ

へ持
も

っていくか郵便
ゆうびん

で出
だ

します。  

・郵便
ゆうびん

で出
だ

す場合
ば あ い

には、出
だ

す前
まえ

に、三島
み し ま

教室
きょうしつ

に電話
で ん わ

をします。そ

のあと、 必
かなら

ず郵便局
ゆうびんきょく

窓口
まどぐち

から簡易
か ん い

書留
かきとめ

で出
だ

します。  

・書類
しょるい

を持
も

っていくときにかかるお 金
かね

や、郵便
ゆうびん

で出
だ

すときにかか

るお金
かね

は、自分
じ ぶ ん

で払
はら

います。  



 

 

  (3) 入学
にゅうがく

許可
き ょ か

通知書
つ う ち し ょ

の送付
そ う ふ

 

   入学
にゅうがく

意思
い し

確認書
かくにんしょ

を出
だ

した人
ひと

には、 入学
にゅうがく

許可
き ょ か

通知書
つ う ち し ょ

を郵便
ゆうびん

で送
おく

り

ます。  

 

８  入学
にゅうがく

するのを辞
や

めるとき  

  入学
にゅうがく

意思
い し

確認書
かくにんしょ

を出
だ

した後
あと

、どうしても入学
にゅうがく

することができなく

なったときには、三島
み し ま

教室
きょうしつ

に電話
で ん わ

か電子
で ん し

メール
め ー る

で連絡
れんらく

します。  

 

 

９  問
と

い合
あ

わせ先
さ き

 

  (1) 静岡県
しずおか けん

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

 義務
ぎ む

教育課
きょうい くか

 

      住 所
じ ゅ う し ょ

 〒 420-8601 静岡市
し ず お か し

葵区
あおいく

追手
お う て

町
まち

9-6 

（静岡
しずおか

県庁
けんちょう

 西館
にしかん

７階
かい

）   

電 話 番 号
で ん わ ば ん ご う

 (054)221-2828 

ファクシミリ
ふ ぁ く し み り

番号
ばんごう

 (054)221-3558 

電子
で ん し

メールアドレス
め ー る あ ど れ す

 kyoui_gimu@pref.shizuoka.lg.jp  

 

 (2) 静岡
しずおか

県立
けんりつ

ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

 三島教室
みしまき ょうしつ

 

      住 所
じ ゅ う し ょ

 〒 411-0033 三島市
み し ま し

文 教 町
ぶんきょうちょう

1-3-93 

三島長陵高等学校
みしまちょうりょうこうとうがっこう

６階
かい

 

電 話 番 号
で ん わ ば ん ご う

 (055)986-3003 

ファクシミリ
ふ ぁ く し み り

番号
ばんごう

 (055)986-3700 

電子
で ん し

メールアドレス
め ー る あ ど れ す

 fujinokuni-j@edu.pref.shizuoka.jp  

 

 静岡
しずおか

県立
けんりつ

ふじのくに中学校
ちゅうがっこう

ホームページ
ほ ー む ー ぺ ー じ

ＵＲＬ  

 https://fujinokuni-jhs.jp 

mailto:kyoui_gimu@pref.shizuoka.lg.jp
mailto:fujinokuni-j@edu.pref.shizuoka.jp

